

7/5 (木) 犯罪のない地域社会に！

問 福祉課 ☎84-0316

「社会を明るくする運動（法務省主唱）」は、犯罪や非行の防止と、罪を犯した人たちの更生について理解を深め、犯罪のない地域社会を目指す全国的な運動です。

町の保護司や更生保護女性会の皆さんが中心となり、開成駅前とマックスバリュ開成店前で街頭キャンペーンを行い、啓発物品のポケットティッシュなどを渡しながらか、活動への理解を呼びかけました。



キャンペーンに参加した町保護司、更生保護女性会の皆さんと府川町長

7/7 (土) こども自転車県大会で準優勝！

問 環境防災課 ☎84-0314

「第49回交通安全こども自転車神奈川県大会」で、開成南小学校6年生のチームが準優勝しました（優勝は三浦市立名向小学校）。学科試験では、出場した4人の選手皆さんが優秀賞を受賞しました。

選手たちは、今大会に向け、町交通指導隊や松田警察署の皆さんによる指導のもと、乗り方や学科試験の勉強をしてきました。選手の皆さん、おめでとうございます！

出場選手：阪上 さかがみ こかね すずき りお はたけやま たいち
やまざき なさ
山崎 夏沙さん

消防団になりきって敬礼！▶



開成式ではみんなで「かいせいマーチ」を踊った

7/14 (土) あつ〜い夏！幼稚園で夏祭り開催！

問 教育総務課 ☎82-5221

開成幼稚園では、恒例の夏祭りが開催され、地域の皆さんも参加し、おおいににぎわいました。

「父母と先生の会」役員が中心となって企画した様々な遊びや開成町消防団第4分団の皆さんによる「なりきり消防団体験」や「水消火器体験」、あじさいちゃんの登場に、子どもたちは楽しいひと時を過ごしました。

「全国小学生テニス選手権」で全国大会へ！

問 教育総務課 ☎82-5221

開成小学校6年の外池 智希さんが、7月27日(金)から30日(月)まで開催された「全国小学生テニス選手権（東京都世田谷区で開催）」へ出場しました！

テニスをするお父さんの影響で、小学校に上がる前からテニスに親しんできた智希さん。ボールの打ち合いが続き、得点につながった時のうれしさがテニスの魅力と言えます。

全国大会には、全国各地から64人の小学生が出場しました。試合前のインタビューで智希さんは、「ベスト4入りを目指したいです。」と目標を語ってくれました。



開成町の情報を毎日発信中！開成町公式facebook→



6/2 ~3 文命中学校陸上部が総合優勝！

問 教育総務課 ☎82-5221

6月2日(土)、3日(日)に開催された「第64回全日本中学校通信陸上競技神奈川県西地区予選大会兼第66回西湘地区中学校対抗陸上競技大会」において、女子3年生100m走で1位、女子共通4×100mリレーで1位(大会新記録達成)、男子共通800m走で1位など素晴らしい記録を連発し、文命中学校陸上部が男子3位、女子2位となり総合優勝を果たしました！



総合優勝した陸上部の皆さん

6/19 ~24 古民家を吹き抜ける風を感じて

問 自治活動応援課 ☎84-0315

あしがり郷瀬戸屋敷で「第10回開成町瀬戸屋敷風鈴まつり」が開催されました。まつり期間中は雨模様の日が続きましたが、約3,400人が訪れ、風鈴の音色を楽しみました。

今回は、第10回記念として特別展「世界の風鈴展」が初開催され、来園者はアジア地域を中心とした海外のユニークな風鈴たちにも耳を澄ませていました。



初の夜間公開「風鈴☆ナイトミュージアム」

7/1 (日) 自治会対抗バレーボール大会

問 自治活動応援課 ☎84-0315

開成小学校において、「第35回自治会対抗男女バレーボール大会」が開催されました。

男子1部は上延沢チームが大会2連覇を達成、また女子1部は円中チームが優勝し、下延沢チームの3連覇を阻止しました。

<大会結果>

男子1部 優勝 上延沢/準優勝 下延沢/3位 岡野・金井島

男子2部 優勝 下島・パレットガーデン/準優勝 上島

女子1部 優勝 円中/準優勝 下延沢/3位 上延沢

女子2部 優勝 中家村/準優勝 牛島・みなみ



◀男子1部優勝の上延沢チーム

▼女子1部優勝の円中チーム



ベスト8に輝いた開成VSAの皆さん

開成VSAが県ベスト8に！

問 自治活動応援課 ☎84-0315

「第38回全日本バレーボール小学生大会 神奈川県大会」に開成VSAが出場しました。

6/24(日)に相模原市で開催された決勝大会では、優勝チームに惜敗しましたが、神奈川県ベスト8に輝きました。

※体験会を随時開催中！（練習日・水金土日曜日 場所はお問い合わせください）会長 佐々木 080-5527-0847

・1/28に開催された開成VSA創立30周年記念式典では、皆さまよりあたたかいお志しを頂きありがとうございました。については、30周年記念品として横断幕等を作らせていただきました。



町の写真を投稿中！開成町公式instagram→

